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Вчера мы посетили нерчинский конезавод. Нам преподали уроки правильной верховой
езды. У всех остались неизгладимые приятные впечатления. Мы смогли самостоятельно
прокатиться верхом на коне, у маленькой Наташи не плохо получилось управлять
лошадью, запряженной в телегу. Каждый выбрал себе коне, который пришелся ему по
душе. Каждый из нас мечтает снова встретиться с ними!
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